

Uttwili: Der Musikverein verwöhnt die Ohren mit Filmmelodien

Carmen Fenk sorgt mit ihrer aufgeseilten Art für unbeschwerter Stunden im Skilauf.



Am Sonntag, 11. Dezember besucht der Musikverein diverse Programmvorstnge, um dem Publikum die verschiedenen Konzerte zu prsentieren. Der Musikverein freut sich, wenn viele Zuhörerinnen und Zuhörer mit dabei sind.

Ehrungen für zuletzt langjährige Mitglieder
Wor dem letzten Musikstück wurden zwei Musikkollegen ge-
ehrt. Zum einen hatte Janine Simmlerger das 25-jährige
Jubiläum als aktive Musikkantin und wurde zur Kantonalen Veteranin ernannt. Zum anderen wurde Urs Tanner für seine stolze 50
Jahre Musikalische zum Kantonalen Ehrenveteran ernannt.
Der ganze Musikverein dankt den beiden für die Treue
Blasmusik sowie die tollkreative Nutzung im Verein. Als
Ehrengäste durften die beiden Zuhörer das letzte Stück
geniesen. Es war ein rundum gelungener Abend.

Die Knusperth und auch die Lose waren beliebt
Vor Konszertbeginn wurden die Gäste auch künstlerisch ver-
wöhnt. Es gab die schon fast zur Tradition gewordenen Fisch-
kunspferl mit einem kleinen Salatbeileß.
In der Pause wurde Kärling in die Losli-Kiste gegeifffen. Dank
jollen Preisen waren schon bald alle Lose verkauft. In diesem
Jahr gab es um Mittelmacht erstmals eine Niederösterreichische
welche dank grosszügigen Spendern mit tollen Preisen
durchgespielt werden konnte.

erhöhte waren begeisterter von den bekannten Filmmelodien und hörer waren. Am Samstag, 3. Dezember ging die Aktion unter lautem Beifall über die Bühne. Die vielen Zuhörer waren begeistert von den bekannten Filmmelodien und hörten zu. Das Musikvereinsorchester unter Leitung des Musikvereins Lütwil über die Bühne. Die vielen Zuhörer waren begeistert von den bekannten Filmmelodien und hörten zu. Demnach fand die Aktion unter lautem Beifall über die Bühne.

und zuhören (oder

Gima, der eine Besetzung, trug zwei grosse Körnerblaschen aus Steinem Rütticken. Der Schmutz nahm ein grossen Sack herauß, off- nete ihn und hält dem Samichlaus, die Sackli an die Spieldgruppe an und der zu verreilen. Natürlich gefielien den Kindern die beiden Besetzung Pima von Aarberg an. Die Kinder durt- ten die Viertelmeier mit Anwesung den des Schmutzis sogar mit Rüttichen füllen. Am Schluß leerte der Schmutzil den Zweierten Sack mit dem kleinen Nessl, Mandarin, Schoggeli und Sugus auf ein grosses Tuch und die Spielleutippler durften die Feimene Sackchen verschüttigen. Die Kinder merkten, dass der Sami- chlaus und der Schmutzil ganz liebe Gesellen sind. Ganz stolz und zufrieden verabschiedeten sich alle vom Besuch und

Der Samichlaus batte viele Leckerleien im Sack



dsfa der Spielgruppe